



# Hospital San Camilo conmemoró Día Mundial del Accidente Cerebrovascular

En el marco del Día Mundial del Accidente Cerebrovascular (ACV), el **Hospital San Camilo** realizó diversas actividades para concientizar acerca de la importancia que tiene prevenir esta patología, y, además saber reconocerla para actuar a tiempo en caso de su ocurrencia.

En este contexto,

el doctor **Sergio Legua**, neurólogo del establecimiento, señaló que «*un (ACV) es un evento agudo, resultado de una enfermedad crónica expresada por la presencia de síntomas como la pérdida de fuerzas de brazo, piernas y/o cara, de forma súbita, generalmente unilateral, la confusión, dificultad*

**• Reconocer un ACV en el momento que ocurre, es fundamental para poder acudir de inmediato a un centro médico donde el paciente pueda recibir el tratamiento adecuado a tiempo.**

*tad para hablar o comprender lo que se dice, problemas visuales en uno o ambos ojos, dificultad para caminar, o también otros menos frecuentes como ma-*

*reos, pérdida de equilibrio o coordinación, dolor de cabeza intenso de causa desconocida, y debilidad o pérdida de conciencia».*

De acuerdo al pro-



Doctor Sergio Legua, neurólogo del Hospital San Camilo.

fesional, existen condiciones o factores de riesgo que predisponen su desarrollo. Estos son la hipertensión arterial, diabetes, tabaquismo, colesterol alto, consumo excesivo de alcohol, obesidad, sedentarismo, entre las principales.

Asimismo, su prevención es posible y la mejor manera es controlando los factores que la predisponen como los recientemente descritos y, de presentarse, el actuar inmediatamente es fundamental.

«*De presentar los síntomas, se debe acudir de inmediato a Urgencias, ya que el tiempo es factor*

*clave para el éxito del tratamiento. Si se trata de un ACV provocado por un trombo, el procedimiento es la trombólisis que tienen excelentes resultados mientras más pronto se aplique. Si el accidente es hemorrágico, debemos bajar la presión lo antes posible»*, aseguró el neurólogo.

De esta manera, si bien esta patología es más frecuente sobre los 50 años, existe un porcentaje de personas que podría sufrirlo antes de esa edad, por lo que prevenir los factores de riesgo resulta fundamental para evitar su aparición.



Hospital San Camilo conmemoró el Día Mundial del ACV.